



Blick zurück auf eine erfolgreiche Stadtradel-Saison 2022

(red) Waiblingen hat die diesjährige Stadtradel-Saison wieder erfolgreich beendet: 755 Radlerinnen und Radler in 55 Teams waren vor allem in dem dreiwöchigen Aktions-Zeitraum von 3. bis 23. Juli 2022 mit ihrem Zweirad unterwegs und sind für das Klima und die Fitness in die Pedale getreten. Darunter neun Mitglieder des Gemeinderats. Eine Person mehr als im ver-

gangenen Jahr. Baubürgermeister Dieter Schienmann (rechts im Bild) am Donnerstag, 10. November, im Schlosskeller des Rathauses, wo die, die besonders viel geradelt sind, den Sponsoren sei Dank ein bisschen hervorgehoben wurden. Während Marion Sannwald von der Abteilung Klimaschutz und Umwelt die „Geschenkeausgabe“ erledigte, berichtete der

Baubürgermeister über die zurückliegende Stadtradel-Saison manch Interessantes. Der bundesweite Kampagnen-Zeitraum lief von 1. Mai bis 30. September; Waiblingen war inzwischen zum 13. Mal dabei. Der meisten Kilometer hat Marcel Mitschke vom Team Stihl zurückgelegt; bei den Frauen war Irmgard Maier von Erhartskirche on Tour. Foto: Redmann